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Herr Franz Steinberger

Diakon Walter Rothlehner

Vorstand der Philippinenhilfe

Sehr geehrter Herr Steinberger, Herr Diakon Rotlehner und der Vorstand der Philippinenhilfe,

Einen herzlichen Friedensgruß!

Ich freue mich, Ihnen den dritten Quartalsbericht über den Fonds vorlegen zu können, den Sie uns im Dezember 2023

2023 zukommen ließen. Dieser Bericht umfasst die Monate Oktober bis Dezember 2023 und die Programme, die wir

durchgeführt haben.

Der Philippinenhilfe-Fonds wurde für die folgenden Hochschulprogramme eingesetzt:

a. Hilfe für Bedürftige

i. Duyog Feeding Initiative

Von dem Zuschuss in Höhe von PHP 1.074.321,00 haben wir PHP 800.000,00 für die Duyog Feeding Initiative bereitgestellt.

Die Mittel wurden auf einem DCB-Konto innerhalb der Universität verbucht, um eine ordnungsgemäße Buchführung zu gewährleisten.

Auf diese Weise können wir die Auszahlung der Gelder überwachen. Dies ist der aktuelle Stand der Finanzen

zum 15. Januar 2026

Unser Finanzbüro hat die Buchführung durchgeführt. Zu Ihrer Information habe ich auch eine Kopie des von denen zur Verfügung

Hilfe für Bedürftige (PHP 264.321,00) gestellten Hauptbuchs beigefügt.

Ausgaben Q1: PHP 32.000,00 Saldo: PHP 242.321,00

Ausgaben Q2: PHP 97.690,60 Saldo: PHP 144.630,40

Ausgaben Q3: PHP 58.186,94 Saldo: PHP 86.443,46

Duyog (PHP 800.000,00)

Ausgaben Q1: PHP 183.500,00 Saldo: PHP 616.500,00

Ausgaben Q2: PHP 367.000,00 Saldo: PHP 249.500,00
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Ausgaben Q3*: 0 Saldo: PHP 249.500,00

*(Keine zusätzlichen Ausgaben für Oktober-Dezember 2023 wegen des Wechsels in der Barangay-

Führung nach den jüngsten Barangay-Wahlen. Der Betrieb von Duyog wird im Januar 2024 wieder aufgenommen)

Von dem genehmigten Zuschuss stehen uns noch PHP 335.943,46 zur Verfügung.

Wir setzen das besagte Budget sinnvoll ein, um die Projekte zu unterstützen.

Ich habe diesem Bericht mehrere Fotos beigefügt und würde mich über Kommentare und Fragen freuen, falls Sie welche haben.

Ich danke Ihnen vielmals.

Mit freundlichen Grüßen,

Genehmigt von:

Mark Paul O. Samante Pfarrer Karel S. San Juan, SJ

Vorsitzender, UCEAC Universitätspräsident
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